

Softfair analyse präsentiert neues Pflege-Rating

Das Hamburger Analysehaus softfair analyse legt die Ergebnisse seines Leistungsratings zur Pflegetagegeldversicherung vor. Insgesamt attestiert softfair analyse 27 der 180 untersuchten Tarife bzw. Tarifkombinationen die beste Bewertung.

Im Zuge der Pflegereform haben die Gesellschaften ihre Pflege-Tarife kräftig auf den Prüfstand gestellt. Das ist ein Fazit des Ratings. Für das Rating hat softfair analyse sich 180 Tarife bzw. Tarifkombinationen von 29 Krankenversicherern angeschaut und nach 17 Kriterien abgeklopft. 27 Tarife – also 15 Prozent – gehen mit der Höchstwertung „5 Eulenaugen“ aus dem Rating hervor.

„Das Rating zeigt insgesamt ein erfreulich hohes Leistungsniveau“, kommentiert Christoph Dittrich, Geschäftsführer von softfair analyse, das Ergebnis. „Es bietet dem Vermittler und Verbraucher eine nützliche Orientierung, um einen wertigen Versicherungsschutz zu finden. Wertig muss aber auch „passend“ heißen. Ein Tarif kann deutlich besser für die individuelle Lebenssituation geeignet sein als ein anderer. Deshalb sollten Vermittler und Verbraucher genau hinschauen, was der einzelne Tarif bietet.“

Ein Kriterium im Rating war zum Beispiel, ob Versicherungsschutz auch im Ausland besteht. Das ist insbesondere für Ruheständer, die ins Ausland ziehen, ein wichtiger Faktor für eine Produktentscheidung. Zusätzlich wurde bewertet, ob der Versicherer bereits ab Pflegegrad 1 leistet oder die Leistungen erst ab einem höheren Pflegegrad beginnen. Im Bereich „Beiträge“ wurde unter anderem untersucht, ab welchem Pflegegrad eine Beitragsbefreiung gewährt wird. Wenn die Beitragsbefreiung bereits ab einem niedrigen Pflegegrad erfolgt, ergibt sich für den Verbraucher hieraus direkt eine finanzielle Entlastung.

Die Tarife mit der Höchstwertung „5 Eulenaugen“ kommen von der Allianz, ARAG, Barmenia, Bayerische Beamtenkrankenkasse, Concordia, Deutscher Ring, DFV Deutsche Familienversicherung, Gothaer, INTER, Union Krankenversicherung und Württembergische.

Softfair analyse erstellt seine Leistungsratings ausschließlich auf Basis der jeweiligen Versicherungsbedingungen. Diese Beschränkung auf nachprüfbare Daten hilft mögliche Fehler, die sich durch Selbstauskünfte der Versicherer ergeben können, zu vermeiden.

Das komplette Ergebnis sowie Informationen zum Rating-Verfahren wurden auf der softfair Website veröffentlicht.

Pressekontakt:

Silke Brüggemann
Telefon: 040 609 434 175
Fax: 040-609 434 025
E-Mail: s.brueggemann@softfair.de

Unternehmen

Softfair Analyse GmbH
Albert-Einstein-Ring 15
22761 Hamburg

Internet: www.softfair.de

Über Softfair Analyse GmbH

Die softfair analyse GmbH untersucht und bewertet Versicherungsgesellschaften und -tarife. Im Mittelpunkt der Unternehmensaktivität steht dabei die neutrale, d.h. die insbesondere von Produktvertriebsinteressen losgelöste Analyse von Unternehmenskennzahlen, Tarifleistungen und zahlreichen internen Daten der Versicherer. Softfair analyse ist eine Tochtergesellschaft der softfair GmbH in Hamburg. www.softfair.de